

Danpuspenerbad Buka Turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup Tingkat SMP dan SMA se-Tangerang Selatan

Suhendi - PRESS.WEB.ID

Nov 7, 2023 - 15:45



Danpuspenerbad Mayjen TNI Toto Nugroho S.I.P., M.Si. membuka secara resmi turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup, dalam rangka HUT ke-64 Penerbad tahun 2023

TANGSEL - Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayjen TNI Toto Nugroho S.I.P., M.Si. membuka secara

resmi turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup, dalam rangka HUT ke-64 Penerbad tahun 2023, pembukaan di tandai dengan pemukulan Bola Voli pertama oleh Danpuspenerbad di Lapangan Bola Voli Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten. Rabu (01/11/2023).

Hadir dalam acara pembukaan turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup, Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel) Drs. H. Benyamin Davnie, Kasi dan Staf Dikbud Tangsel Bapak Satiyan dan Bapak Irwan Fahru, mewakili Ketua Koni Bapak Ir. Landung Mintoharjo, Kadispora Tangsel Ibu Hj Mursina, Ketua PBVSI Kota Tangerang Bapak Ngadino serta para PJU Pusat Penerbangan TNI AD (Puspenerbad).



Dalam sambutan Danpuspenerbad menyampaikan selamat datang dan terima kasih kepada segenap para undangan terlebih khusus kepada Bapak Walikota Tangerang Selatan Drs. H. Benyamin Davnie dan juga kepada para kontingen yang telah ikut berpartisipasi dalam Turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup baik dari Sekolah Menengah Pertama atau setingkat (SMP) dan dari Sekolah Menengah Atas atau yang setingkat (SMA) se Tangerang Selatan.

Lebih lanjut disampaikan, Turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup merupakan momen yang sangat tepat sebagai wujud ungkapan rasa syukur Prajurit Puspenerbad selaku anak bangsa dalam memperingati Hari Ulang Tahun ke-64 Penerbad, selain itu juga untuk membantu menemukan talenta-talenta para generasi muda di bidang olahraga voli dan implementasi untuk perekat kebangsaan serta sarana silaturahmi. Kegiatan ini juga akan menjadi agenda tahunan yang akan dilaksanakan setiap tahunnya.



“Jaga faktor keamanan baik di dalam dan di luar lapangan serta raihlah prestasi yang terbaik dengan cara yang terhormat”. Nasehat Danuspenerbad kepada para tim yang bertanding dalam turnamen Bola Voli Danuspenerbad Cup.

Dalam Kesempatan itu Walikota Tangerang Selatan Drs. H. Benyamin Davnie juga menyampaikan, rasa bangga dan terima kasihnya kepada Puspenerbad yang telah menyelenggarakan turnamen Bola Voli Danuspenerbad Cup se Tangerang Selatan, dan kepada kontingen beliau tidak lupa mengingatkan agar memanfaatkan kesempatan turnamen ini untuk menunjukkan hasil latihan yang telah di bina selama ini dan raihlah perestasi yang baik dan terhormat.



“Saya selaku Walikota, mengucapkan terima kasih kepada Danpuspenerbad dan jajarannya atas kepeduliannya kepada masyarakat Tangerang Selatan dan pelaksanaan turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup se Tangerang Selatan ini. Dan kepada para anak-anakku para kontingen yang bertanding, raihlah prestasi yang terbaik dengan cara yang terhormat, Pak Walikota mengulangi ucapan Danpuspenerbad”. Ungkap Pak Benyamin.

Dalam kesempatan itu Mayjen TNI Toto Nugroho memberikan kenang-kenangan cendra mata kepada Walikota Tangerang Selatan berupa Plakat Puspenerbad dan souvenir miniatur helikopter.



Pada turnamen kali ini, ikut bertanding sebanyak 32 tim dari pelajar tingkat SMP dan SMA se Tangerang Selatan. Turnamen akan berlangsung selama tujuh hari yaitu dari tanggal 1 sampai tanggal 7 November 2023 di Lapangan Bola Voli Markas Pusat Penerbangan TNI AD. Pada hari pertama turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup, bertanding sebanyak 10 tim, yaitu enam tim Putri dan empat tim Putra. Pelaksanaan turnamen Bola Voli Danpuspenerbad Cup di hari pertama berlangsung aman, lancar dan suasana gembira. (Pen Puspenerbad/Hendi)